

Le Pape se rendra en pèlerinage au sanctuaire marial de Pompéi.

Jean-Paul II a annoncé son intention de se rendre en octobre prochain au sanctuaire marial de Pompéi, pour demander à la Vierge la paix et la justice pour le monde entier. Le sanctuaire de Notre Dame du Rosaire de Pompéi, situé à quelques kilomètres de Naples, est l'un des centres de dévotion mariale les plus visités d'Italie.

1 avr. 2003

Après sa catéchèse de l'Audience générale, Jean-Paul II a salué dans leurs langues les divers groupes présents place saint Pierre, demandant à tous de prier pour la paix dans le monde et en Irak tout particulièrement. Il a également annoncé qu'il se rendrait le 7 octobre en pèlerinage au sanctuaire Notre-Dame du Rosaire de Pompéi (Italie).

Puis le Pape a dit aux pèlerins italiens : « C'était hier l'Annonciation, le premier des Mystères joyeux rappelant l'incarnation du Fils de Dieu, Prince de la Paix. En récitant le Chapelet, nous avons médité ce mystère, oppressés par les informations provenant de l'Irak en guerre, sans perdre de vue les autres conflits qui ensanglantent le monde ».

« Il est important que durant cette Année du Rosaire on s'applique à réciter le Chapelet pour implorer la paix, et je demande qu'on le fasse tout particulièrement dans les sanctuaires mariaux. Dès maintenant, je confie à Marie, Reine du Rosaire, mon projet d'aller en pèlerinage au sanctuaire de Pompéi, le 7 octobre prochain, pour la fête de Notre-Dame du Rosaire. Puisse l'intercession maternelle de Marie donner la justice et la paix dans le monde tout entier ».

S'exprimant ensuite en néerlandais, le Saint-Père a dit aux pèlerins des Pays-Bas et de Belgique : « Prions Dieu afin que l'amour vainque la haine, que la paix, la justice et la solidarité puissent grandir partout, selon l'esprit de l'Évangile ».

Jean-Paul II s'est alors adressé à ses compatriotes, et en particulier au Cardinal Primat de Pologne, au

Ministre de la culture, aux Ambassadeurs de Pologne et de France près le Saint-Siège. « A la fin de cette audience -a dit le Pape, je bénirai une copie de la célèbre fresque Mater Admirabilis conservée en l'église romaine de la Trinité-des-Monts. Elle est traditionnellement liée à Cyprian Norwid, qui priait devant cette image pour sa conversion et sa foi. J'exprime ma joie de savoir que ceci sera rappelé à Varsovie, dans l'église Ste.Catherine où cette copie sera placée ».

L'écrivain, peintre et philosophe Cyprian Norwid, né près de Varsovie en 1821, a souvent été cité par Jean-Paul II. Il a longuement visité toute l'Europe et visité Rome, où il se rendait chaque fois en l'église de la Trinité.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/le-pape-se-
rendra-en-pelerinage-au-sanctuaire-
marial-de-pompei/](https://opusdei.org/fr-be/article/le-pape-se-rendra-en-pelerinage-au-sanctuaire-marial-de-pompei/) (14 avr. 2025)